

Jahresbericht des Munitionsverwalters 2015

	Kal 5.6	Kal. 7.5
EINGANG:		
Wir hatten Anfangs Jahr einen Lagerbestand von	8'175	6'097
Im März vom Bund erhalten	6'000	4'320
	14'175	10'417
AUSGANG:		
Schnupperschiessen	165	
Feldschiessen		
Kal. 5.6 / 33 Schützen Kal. 7.5 / 12 Schützen	594	216
Gruppenmeisterschaft Bezirk, Kant. Eidg. Ausscheidung	348	852
Obligatorisch		
Kal. 5.6 / 60 Schützen Kal. 7.5 / 12 Schützen	1'200	240
Endschiessen Aktive		
Kal. 5.6 / 14 Schützen Kal. 7.5 / 9 Schützen	280	180
Endschiessen JS		
Kal. 5.6 / 6 Schützen	120	
Jungschützen Kal. 5.6 zu Lasten Verein	3'179	
Jungschützen Kal. 5.6 zu Lasten Bund	571	
Sauschiessen		
Kal. 5.6 / 37 Schützen Kal. 7.5 / 12 Schützen	963	372
An freiwilligen Uebungen verkauft	4'655	5'150
Total haben wir 2015 verschossen	12'075	7'010
Es sind per Ende 2015 noch an Lager	2'100	3'407

Der Ankaufspreis der Munition beträgt seit 15 Jahren
unverändert Fr. --. 35 / Schuss .

Im Vergleich zum Jahr 2014 wurden im Jahr 2015, 5483 Patronen weniger
verschossen. Ziehen wir aber das letztjährige Föflibertalschiessen ab,
so resultiert ein Mehrverbrauch von 2041 Schuss.

Herzlichen Dank den Munitionsverkäufern für den zuverlässigen Einsatz.

Der Munitionsverwalter

Stefan Dürr